ルに継続支援

レス対策訴え 資やス

菅波代表ら帰国会見



国際医療ボランティアAM に対する緊急救援を行った ル大地震の被災者 地を中心に、簡易診療所の 立ち上げをはじめ、 診療活

首都カトマンズ近郊の被災

代表は4月30日に出発し、

柴田さんは発生翌日、菅波

9日に帰国した。

菅波代表は「住民は余震

山間部では山崩れが相次 自殺者も出ている」と説明。 ストレスや今後の不安から におびえ、建物の外で生活。

まならず情報が入って来な ぎ、支援が行き届かない集 かった」と被災直後の厳し 間は混乱状態で、 と柴田さんは「最初の3日 落もあるとした。大政さん 通信もま

た」と語った。 受け入れようと、 けて頑張る姿が印象的だっ い状況を振り返る一方で、 再び海外からの観光客を 復興に向

所長大政朋子さん(43)と看

シアに設けている事務所の

菅波代表のほか、マレー

護師柴田幸江さん(37)=岡

大政さん、菅波代表、柴田さん 現地の様子を説明する(左から

が必要とし、菅波代表は、

AMDAでは支援の継続

を訴えた。

地域があることなどを報

継続的な活動の必要性

発生から2週間が経過した

現在も支援が届いていない

所で会見した。

4月25日の

ら3人が帰国し

10日、

岡

山市北区伊福町の本部事務

DAの菅波茂グループ代表

家屋が見える = AMDA提供

連携していきたい」と述べ の保健省、 ール警察当局などに

組みの重点に挙げ 医師会などと 現地

全半壊した建物は約5万万 とされる。AMDAの救援

ストレス対策などを取り

いない理学療法士の確保

ントの支給や、

数が足りて

わせた死者は8十

人を超

え、負傷者は約1

万7千

6月からの雨期に備えたテ

よると、

国内や近隣国を合

活動の第5陣とし

新たに医師や看護師ら5人 が現地へ出発した。

て10日